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ATA Nº 006/2011 

 

Aos dezesseis dias do mês de junho de dois mil e onze, às dezoito horas, reuniu-se na sede da 

Secretaria Municipal do Meio Ambiente este Conselho, iniciando o presidente em exercício Sr. 

Gelso Molon comentou a falta de pautas. Definiu-se que as pautas para as reuniões deverão ser 

encaminhadas com um dia de antecedência conforme anteriormente constado em ata. Sugeriu-se 

como assunto para a palestra da Sra. Maria Guazzeli A geração de Resíduos Sólidos e o consumo 

consciente. Os conselheiros decidiram que cada um ficará responsável pela divulgação para 

entidades que serão definidas. Foi marcado para as 17:00 horas de um mês a definir o passeio pela 

Bacia de Captação do Burati. Ficou definido para a próxima reunião as seguintes pautas: Bacia de 

captação do Burati e Apresentação de deliberações sobre a Conferência Municipal de Meio 

Ambiente. Nada mais havendo a constar, após lida e achada conforme a presente ata foi aprovada e 

vai assinada pelos conselheiros presentes. 

            

 

 


